

園だより6月 No3

どんぐりっ子⑥

池内幼稚園
H26・5・30(金)

本年度の懇談会について

本年度の学年懇談会について、お知らせをします。

昨年度までは全学年を一緒にしていましたが、年長については「就学に向けての学年懇談会」を行います。出来るだけ多くの保護者の方に参加して頂き、時間的にも余裕をもった懇談会にしたいという昨年度までの反省を生かして、6月16日に年長の懇談会をします。内容としてお子さんの様子・卒園までの取組内容・小学校教諭のお話を予定しています。

なお、年中以下(満3歳はありません)の懇談会は、7月15日に行います。

後日、詳細はお知らせをしますが、保育参観後に懇談会を予定しています。

園児大会・遠足・田辺城祭り

沢山の行事があった5月！
まず、学年毎の春の遠足。予定通り実施日に遠足に行くことが出来ました。その様子は、HPで載せていますので未だの皆さんはご覧下さい。
○年長さん：舞鶴漁連で沢山水揚げされた魚を見て歓声！匂ヶ崎公園では、強風でお弁当は園で食べる事になりましたが……。
○年中さん：グリーンスポーツセンターに行きました。やっぱり子ども達が目指すのは「ロング滑り台」です。必死に斜面を這い上り、上から気持ちよく滑り降りました。
○年少さん：舞鶴公園に行きました。初めてバスに乗っての遠足。新しく整備された公園で楽しく遊びました。
○満3歳さん：バスでの遠足はしませんが、五月晴れの日に野外でお弁当を食べました。ミニピクニックをしました。

25日(日)は、初夏を思わせるような天候の下、田辺城祭りに年長さんが参加をしました。今年からは、「保護者や家族が入らない」という事になったチビッコ行列でしたが、子ども達は汗をかきながらも暑い中を頑張って行列をしました。

少ししんどくても我慢してやり切る事を体験するのも大事な事だと思います。成長する栄養素は「この頑張り切った体験」だと考えています。

年長の園児大会
みんな「おみこし」
の中に至りたいです！



6・7月主な予定

- 6/1(日) 保育参観とPTA親睦行事
- 2(月) 振替休日
- 12(木) 交通安全ミュージカル(年長)
- 13(金) PTA本部役員会 19:00
- 16(月) 年長保育参観と学年懇談会
- 18(水) 両丹私幼職員研修会
午前保育 早朝あり、延長あり
- 20(金) 6月誕生会 10:50
- 29(日) 連Pソフトバレー大会
- 7/5(土) 七夕発表会
- 6(日) 連P父親ソフトボール大会
- 11(金) 7月誕生会 10:50
- 15(火) 年中以下保育参観と懇談会
- 17(木) 午前保育 早長・延長保育あり
- 18(金) 1学期終業式 早朝あり
延長保育なし

◎保育参観と懇談会は、別途お知らせをします。なお、満3歳は保育参観だけです。

保育参観と球技大会

6月1日(日)は、お知らせをしています「保育参観とPTA親睦行事」です。

お子さんの園での様子をご覧頂くとともに、保護者さん同士が顔見知りになる交流の場でもあります。是非、多数の皆さん方のご参加をお願いします。

なお駐車場ですが、親睦行事は小学校運動場や体育館で行いますので、「グレイス裏の大きな駐車場」を出来るだけご利用下さい。

この親睦行事は、下記の正副部長さんを中心にお世話になっています。

- <健康部正副部長>
部長：株本 直さん 副部長：高倉千知さん
- <厚生部正副部長>
部長：志摩友恵さん 副部長：長瀬亜也さん

あしゅんぐら

◇職員が子どもを抱っこして、嬉しそうに職員室に入ってきました。「先生！初めて○ちゃん、オシッコが出来ました……」。職員室の職員も、嬉しそうに「そう！良かったなあ！○ちゃん！」……。僕は、オシッコが出来て当たり前のように思っていたので、とても新鮮な思いでいました。僕にとっては、職員が自分の事のように「嬉しそうな顔」で話し合っているのが嬉しかった。

◇今年もサツマイモ苗を約千三百本植えました。しかし、年長の子も達が約百五十本程度を植えて、残りはいつもお世話になっていきます地域の方々に植えて頂きました。このサツマイモは、子ども達の大好物で晩秋から「焼き芋」三昧になる大事なものです。本当は、子ども達は全部植えて、水やり・草取りをするなどの世話をして収穫の喜びを体験したら良いのですが……。実際は、世話の殆どをお世話になっています。せめて、子ども達には「地域の方々に大変お世話になっています！」事をしっかりと話したいとは思っています。

◇早いもので一学期も折り返しを迎えました。新しく入園した子ども達も、すっかり園生活にも慣れてきました。これからのよいよ「七夕発表会」に向けての取組が始まります。特に年長児にとっては「自覚や自信」をつける機会でもあります。各学年の発達段階や子ども達の実態を大事にして、無理な事や背伸びした発表会にならないように！子ども達が「楽しんで発表出来る」ような取組にしていきたいと思っています。

◇親子ふれあい祭りが始動を始めました。昨年度の反省を生かした楽しい祭りになるように、PTA本部役員さん達がいろいろと話し合っています。乞う！ご期待。